

Sambut Hari Jadi Pangkep ke 63, Wakil Ketua Kadin Prov Sulsel Arfan Tualle Minta Kerja Kolaboratif Dibangun Antisipasi Inflasi

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 7, 2023 - 07:07



Wakil Ketua Kadin Prov Sulsel Ir H Arfan Tualle MBA

PANGKEP- Wakil Ketua Kadin Prov Sulsel Ir H Arfan Tualle MBA saat ditemui di Kantor Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Pangkep Senin (5/2/2023) mengatakan bahwa perlunya membangun Kerja Kolaboratif demi lebih serius mengantisipasi inflasi.

Direktur Perumda Pangkep ini mengatakan bahwa salah momen penting dalam memperingati Hari Jadi Pangkep ke 63 ini, diantaranya Kolaboratif dalam mengantisipasi inflasi menuju Pangkep Hebat.

Seperti halnya yang pernah diungkapkan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Muhammad Tito Karnavian menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi Daerah di Gedung Sasana Bhakti Praja (SBP) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Jakarta, Senin (9/1).

Dalam kesempatan ini, Tito menilai kepemimpinan kita menjadi hal penting dalam mengatur program dan anggaran pengendalian inflasi.

Untuk itu di hari jadi Pangkep ke 63, mari bersama tanamkan kebersamaan semangat juang menuju Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat,

" Dengan mengatur kemampuan leadership soal program dan anggaran (penting), untuk bisa mengantisipasi inflasi di daerah kita" ujarnya.

Direktur Perumda Kabupaten Pangkep ini berkata bahwa mengenai hal ini sangat penting sebab hal ini terkait kehidupan rakyat, kesejahteraan masyarakat.

ia pun mengingatkan kepada Instansi, atau Dinas beserta stakeholder terus berupaya mengendalikan inflasi. Pasalnya, menurut Arfan Tualle hal tersebut menyangkut kehidupan rakyat.

"Di grassroot itu yang paling utama adalah harga pangan, barang jasa kebutuhan primer. Kita lihat berbagai survei kepuasan kepada pemerintah, baik pusat maupun daerah selalu yang di nomor satu adalah masalah kenaikan harga barang/jasa itu selalu nomor satu. Makanya ini kita harus betul-betul kerjakan dengan konsisten demi rakyat, Selamat Hari Jadi Pangkep ke 63" ucapnya. (Herman Djide)